

Gelungene Nikolausüberraschung an der Mittelschule Wenzelbach

Datum: 6. Dezember 2023

An der Mittelschule Wenzelbach verbreitete sich am Nikolaustag eine besondere Freude, als die Schülersprecher Samuel, Milan und Emilia eine süße Überraschung für ihre Mitschülerinnen und Mitschüler organisierten. Sie verteilten Schokonikoläuse an alle Kinder der Mittelschule Wenzelbach.

Die strahlenden Gesichter der Schülerinnen und Schüler zeugten von der gelungenen Aktion, die nicht nur für süße Leckereien, sondern auch für eine positive Atmosphäre sorgte. Die Schülersprecher nutzten die Gelegenheit, um mit ihren Mitschülerinnen und Mitschülern ins Gespräch zu kommen und stärkten so den Zusammenhalt in der Schulgemeinschaft.

Die Nikolausaktion an der Mittelschule Wenzelbach war ein voller Erfolg und zeigte das engagierte und gemeinschaftsorientierte Handeln der Schülersprecher. Solche spontanen Aktionen tragen dazu bei, das Schulklima zu verbessern und die Vorfreude auf weitere gemeinsame Aktivitäten zu wecken. Ein herzliches Dankeschön an Samuel, Milan und Emilia für diese gelungene Überraschung am Nikolaustag!



Rebecca Gerner